

# PUSMAN UGM Adakan Europe Day 2015

Wednesday, 13 May 2015 WIB, Oleh: Satria



Pusat Studi Jerman (PUSMAN) UGM menggelar *Europe Day* (Hari Eropa) 2015, 11-13 Mei 2015 di Pusat Kebudayaan Koesnadi Hardjasoemantri (PKKH) UGM. Ketua panitia acara, Treviliana Eka Putri menuturkan beberapa kegiatan yang diadakan pada acara tersebut, seperti seminar beasiswa studi ke luar negeri, kesenian hingga bazaar makanan khas Eropa.

“Bazaar makanan khas Eropa diikuti beberapa bakery, café, dan resto khas Eropa,” papar Putri, Rabu (13/5).

Ia menambahkan informasi beasiswa studi ke luar negeri akan diisi oleh DAAD Jerman, Nuffic Neso Belanda, Campus France Prancis, Erasmus Mundus, dan Portal Deutschland. Selain kegiatan tersebut juga akan diadakan *student community booths* yang akan diisi oleh komunitas mahasiswa di Yogyakarta yang bergerak di bidang yang berhubungan dengan Eropa ataupun pertukaran pelajar dan beasiswa. Ada 9 stan kuliner dan 9 stan *community booths* disini.

“Kegiatan ini sudah diadakan sejak 2008 lalu,” kata alumnus Hubungan Internasional UGM itu.

*Europe Day* ini cukup menarik minat mahasiswa maupun para pelajar di Yogyakarta. Mereka tampak menikmati makanan khas Eropa yang tersedia maupun serius mendengarkan penjelasan tentang studi ke luar negeri. Seperti penuturan Panggih dari SV Teknik Sipil UGM.

“Bagus acaranya. Terutama info beasiswa ke luar negerinya,” kata Panggih.

Seperti diketahui Hari Eropa adalah sebuah perayaan tahunan perdamaian dan persatuan Eropa. Terdapat dua Hari Eropa yang terpisah, pada 5 Mei dan 9 Mei, ditetapkan oleh Dewan Eropa (CoE)

dan Uni Eropa (UE). Untuk UE, hari ini juga dikenal sebagai Hari Schuman. Schuman adalah Menlu Perancis yang waktu itu menyerukan kepada Perancis, Italia, Belgia, Luksemburg dan Belanda mendirikan Perhimpunan Eropa. (Humas UGM/Satria)

---

### **Berita Terkait**

- [UGM Gelar UGM Expo 2015](#)
- [FEB UGM Adakan Pameran Kartun](#)
- [PUSMAN UGM Gelar Seminar Pendidikan di Jerman](#)
- [UGM Adakan IDS 2015](#)
- [Lustrum XI, Fakultas Biologi UGM Adakan Lomba Menggambar dan Mewarnai](#)